



VORSTELLUNGS- KONZERT

von Marie Sans, Gitarre
mit Maria Thorgevsky, Text und Regie
Samstag, 11. Februar 2023, 19.00 Uhr
Kronenmattsaal, Binningen



«Wer ist Niemand?»

Die Abenteuer des Odysseus.
Ein Familienerlebnis, das Theater und
klassische Musik verbindet.



Marie Sans, Gitarre

Marie Sans ist eine französische Musikerin, die sich durch Vielseitigkeit auszeichnet. Sie absolvierte ihren Bachelor of Arts in Musik und Master of Arts in Musikpädagogik an der Hochschule für Musik in Basel mit einem Minor in romantischer Gitarre.

Um ihre musikalische Ausbildung zu ergänzen, absolvierte sie einen Master in Orchesterleitung an der Hochschule für Musik in Luzern.

Als Gitarristin konzertiert sie solistisch und kammermusikalisch wie beispielsweise im romantischen Gitarrenduo «Duo Odelia» mit Alice Letort. Das Duo spielt auf originalen Instrumenten aus dem 19. Jahrhundert, und tritt regelmässig auf Festivals, Privat- und Salonkonzerten auf. Mit den «Bouchées Musicales» entwickelte Marie Sans ein spartenübergreifendes Konzept. Marie Sans unterrichtet seit 2022 an der MsBiBo Gitarre.



Maria Thorgevsky, Schauspielerin

Maria Thorgevsky wurde in Leningrad geboren. Nach ihrem Abschluss an der Leningrader Hochschule für Theater, Musik und Cinématographie 1984 kam sie 1989 in die Schweiz. Durch ihre Begegnung mit Dan Wiener entstand das Ensemble «Thorgevsky & Wiener», mit dem sie über 40 Theater- und Musikproduktionen auf die Beine stellten.

Maria Thorgevsky kreiert zahlreiche Aufführungen für Kinder («Alice im Spiegelland», «Bremer Stadtmusikanten») sowie Koproduktionen mit dem Sinfonieorchester Basel (fünf «Konzerte für Königskinder»), der Camerata Variabile und des Kammerorchesters Basel.

Maria Thorgevsky, ebenfalls Musikerin, hat eine Auswahl russischer und schweizerischer Lieder aufgenommen. Als Autorin veröffentlichte sie in der Schweiz und in Russland «Wo Berge das Sagen haben» (Baeschlin).

Seit 2012 leitet sie die Theatergruppe der Alliance Française in Basel.

VORSTELLUNGSKONZERT

mit Marie Sans, Gitarre
mit Maria Thorgevsky, Text und Regie
Samstag, 11. Februar 2023, 19.00 Uhr
Kronenmattsaal, Binningen

Programm

«Wer ist Niemand?» ist ein Familienerlebnis, das Theater und klassische Musik verbindet, um die mythischen Abenteuer des Odysseus zu erzählen.

Eine Parze (griechische Schicksalsgöttin), die von der Schauspielerin und Regisseurin Maria Thorgevsky gespielt wird, webt die Geschichte des Helden. Nach ihrem Willen knüpft und entknüpft sie den Faden seines Lebens. Auch die Gitarrensaiten von Marie Sans erzählen durch das Erklingen verschiedener stimmungsvoller Werke die Abenteuer dieses Mannes.

Die Adaption von Maria Thorgevsky verleiht der Geschichte von Odysseus einen humorvollen Touch.

Jean-Philippe Rameau
(1683 - 1764)

Les Sauvages

Franz Schubert
(1797 - 1828)

Aufenthalt

Alberto Ginastera
(1916 - 1983)

Canción al Arbol del Olvido

Richard Rodney Bennett
(1936 - 2012)

5 Impromptus

Christoph Willibald Gluck
(1714 - 1787)

Mort d'Orphée
(Ballet des Ombres Heureuses,
aus Orfeo ed Euridice)

Jean-Philippe Rameau

Les Tricotets

